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В ходе учения по противовоздушной
обороне в Тихом океане корабельная
ударная группа Камчатского соедине�
ния охраны водного района Восточного
военного округа во главе с гвардейским
ракетным крейсером «Варяг» отразила
воздушную атаку условного противника
средствами ПВО.

Низковысотные высокоскоростные цели
для отряда кораблей Приморской флотилии
сымитировали крылатые ракеты «Малахит»,
которые были запущены с малых ракетных
кораблей «Мороз», «Иней» и «Смерч».

На текущем этапе учения корабельные
группировки, дислоцированные в Приморье
и на Камчатке, проводят тренировки боевых
расчётов по сдаче нормативов по различным
видам боевой подготовки.

À Á ÎÓ¬¯Óı
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Команда Тихоокеанского флота вер�
нулась во Владивосток победителем все�
армейского конкурса среди экипажей
боевых машин пехоты «Суворовский
натиск», который прошёл в конце июня
на полигоне Прудбой (Волгоградская
область).

Восточный военный округ на соревнова'
ниях представляли военнослужащие подраз'
деления Владивостокского соединения мор'
ской пехоты. Они с честью справились с за'
дачей и в тяжелейшей борьбе завоевали пер'
вое место.
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Более 20 команд Восточного военно�
го округа примут участие в «Гонке геро�
ев», которая состоится во Владивостоке
11 и 12 июля.

В настоящее время в частях Тихоокеанс'
кого флота, 5'й общевойсковой армии, ВДВ,
3'го командования ВВС и ПВО округа, Уссу'
рийском суворовском военном училище под
руководством опытных инструкторов нача'
лись тренировки участников.

На полигоне морской пехоты ТОФ Гор'
ностай размечается маршрут гонки, кото'
рый, как обещают специалисты, будет отли'
чаться большой сложностью. В частности,
участникам предстоит преодолеть полосу
препятствий, оборудованную элементами,
используемыми для тренировок специаль'
ных подразделений флота.

Всего на испытания физической готовно'
сти, профессионального мастерства, силы
духа и воли выйдут во Владивостоке около
4000 человек.

Пресс�служба Восточного
военного округа.
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СобытиеСобытиеСобытиеСобытиеСобытие

3 июля на 33�м причале Кора�
бельной набережной Владивос�
тока состоялась торжественная
церемония открытия закладного
камня на месте будущего памят�
ника экипажу корвета «Гри�
день».

Данное мероприятие проводи'
лось в рамках празднования 155'ле'
тия города Владивостока с участи'
ем командования Тихоокеанского
флота, представителей администра'
ции города Владивостока, Владиво'
стокского морского собрания, со'
юза моряков'подводников Тихооке'
анского флота, Приморских отделе'
ний Русского географического и

ОТКРЫЛИ ЗАКЛАДНОЙ КАМЕНЬ
ПАМЯТНИКА ЭКИПАЖУ КОРВЕТА «ГРИДЕНЬ»

Российского военно'исторического
обществ, а также Владивостокско'
го городского совета ветеранов и
совета ветеранов Тихоокеанского
флота.

Напомним, что 27 октября 1860
года (8 ноября по новому стилю) кор'
вет «Гридень» перешёл из Николаев'
ского поста во Владивосток, где стал
фертоинг (на два якоря).

С этого дня корвет считается пер'
вым стражем Владивостока, оставив
заметный след в его истории.

 На плечи экипажа корабля в те
нелёгкие годы легли не только за'
щита Южно'Уссурийского края с
моря, но и обеспечение постов и по'

селений провизией, лесом, углём,
строительство жилья, все хозяй'
ственные заботы.

Доставка провизии пограничной
комиссии в верховья реки Суйфун
(Раздольная) осуществлялась пра'
порщиком корпуса флотских штурма'
нов Иваном Казаковым, исследова'
нием и определением возможных
маршрутов дорог и поселений от Вла'
дивостока до озера Ханка занимался
мичман Сергей Дурново. Зоологичес'
кие исследования проводились судо'
вым врачом корвета «Гридень» Пав'
лом Вульфиусом.

Именами командира корвета лей'
тенанта Г.Х.Эгершельда и штурмана

поручика П.Ф.Чуркина названы вход'
ные мысы в бухту Золотой Рог.

Командир корвета капитан'лейте'
нант Н.В.Копытов наряду с Г.И.Бута'
ковым и А.А.Поповым стал одним из
первых адмиралов русского парово'
го броненосного флота.

Экипажем для зимовки на берегу
были построены деревянные казар'
ма и офицерский флигель, планы
которых сохранились до наших дней.

Руководил строительством пра'
порщик морской артиллерии корве'
та «Гридень» Александр Иванович
Колчак, дядя будущего адмирала
Колчака.

Капитан 1 ранга Роман МАРТОВ.

Ÿ¯˝ÊÚ˝˜ı ÏÍˆ¯Ú˝˜ı
ÎÓÔˆ ÓÚ˙¯ÚÊÔ

¯˝Ò ÏÓ≈¯˝Ê˛
Зенитный ракетный полк

войск и сил на северо�востоке
России отметил 67�ю годовщину
со дня образования. Созданный
в июле 1948 года отдельный
1097�й зенитный артиллерийс�
кий полк вошёл в состав Камчат�
ской военной флотилии. С тех
пор воинская часть несёт посто�
янное боевое дежурство и со�
ставляет основу противовоздуш�
ной обороны Камчатки.

В настоящее время идёт перево'
оружение полка на современные зе'
нитные ракетные системы С'400
«Триумф». Их расчёты уже прошли
обучение и провели боевые стрель'
бы на территории Государственно'
го центрального межвидового по'
лигона Минобороны России Капус'
тин Яр.

Боевая техника в составе полко'
вого комплекта прибыла на Камчат'
ку и была развёрнута на позициях.
Сейчас совместно с представителя'
ми промышленности производится
её подготовка к эксплуатации.

В ближайшее время расчёты зе'
нитных ракетных систем заступят на
боевое дежурство по охране воз'
душных рубежей России на северо'
востоке.

”¸¯Ï¯˝Óı ùÚÍÎ
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Три танковых экипажа Вос�
точного военного округа начали
подготовку к международным
соревнованиям «Танковый би�
атлон�2015».

Экипажи под командованием
старшего лейтенанта Михаила Жи'
лина и старшего сержанта Алексан'
дра Тободянова представляют мо'
тострелковое соединение из Забай'
кальского края, а экипаж старшего
лейтенанта Павла Мартьянова ' со'
единения с Сахалина. В течение ме'
сяца военнослужащие ВВО наряду
с тремя экипажами из других окру'

В  ВОСТОЧНОМВ  ВОСТОЧНОМ
ВОЕННОМ  ОКРУГЕ

гов будут проходить отборочный
этап, по результатам которого сфор'
мируют три лучших экипажа танков
Т'72 сборной России для участия в
международных соревнованиях.

Также в число шести претендентов
попали сразу четыре экипажа боевых
машин пехоты Восточного военного
округа, которые поборются за право
представлять Россию на междуна'
родном состязании.

Команда Восточного военного ок'
руга второй год подряд одержала по'
беду во Всероссийских соревновани'
ях по танковому биатлону, поделив в
этом году первое общекомандное
место с представителями Южного во'
енного округа. А экипаж БМП брига'
ды морской пехоты Тихоокеанского
флота из Владивостока второй год
подряд не оставляет соперникам шан'
сов в своей категории.

Высокие показатели на протяже'
нии двух лет и самое большое пред'
ставительство военнослужащих ВВО
в составе кандидатов в сборную Рос'
сии ' во многом результат новой сис'
темы боевой подготовки, разработан'
ной в округе и введённой в войсках с
1 декабря 2013 года. В её основе '
типовой месяц подготовки подразде'
лений независимо от способа их ком'
плектования с акцентом на интенсив'
ную боевую подготовку. Внедрение
системы позволило реально увели'
чить стаж практического вождения
механиков'водителей в четыре раза и
повысило огневую выучку экипажей
за счёт увеличения количества и ус'
ловий учебных стрельб, а также вы'
деляемых боеприпасов.

Следует также отметить, что капи'
танами российских команд выбраны:
у танковых экипажей ' начальник от'
дела управления боевой подготовки
Восточного военного округа полков'
ник Вячеслав Жаплов, а у экипажей
БМП ' заместитель начальника бере'

КАЛЕНДАРЬ
ЗНАМЕНАТЕЛЬНЫХ  ДАТ

11 июля
1933 г. Совет Труда и Оборо'

ны принял постановление «О
программе военно'морского
строительства на 1933'1938 гг.»,
по которому намечалось строи'
тельство 1493 новых боевых ко'
раблей, катеров и вспомогатель'
ных судов.

12 июля
1962 г. В связи с готовившей'

ся интервенцией США против
Кубы начались морские пере'
возки на Кубу советских войск
по плану «Анадырь».

13 июля
1923 г. Постановлением

Президиума ЦИК в СССР обра'
зован Наркомат по военным и
морским делам.

1928 г. Родился B.C.Пикуль,
писатель, автор исторических
романов и повестей, участник
Великой Отечественной войны.
Умер 16.07.1990 г.

14 июля
1788 г. Победа русской эс'

кадры под командованием
контр'адмирала М.И.Войнови'
ча над турецким флотом у ост'
рова Фидониси. Первая победа
Черноморского флота.

1924 г. Начало перехода по'
сыльного судна «Воровский»
из Архангельска во Владивос'
ток. Первый полукругосветный
поход советского военного ко'
рабля.

15 июля
1942 г. Начало перехода из

Владивостока в Полярный по
Северному морскому пути лиде'
ра «Баку», эсминцев «Разум'
ный» и «Разъярённый» (экспе'
диция ЭОН'18).

1974 г. Начало боевого тра'
ления в Суэцком заливе, в кото'
ром принимали участие проти'
володочный крейсер «Ленинг'
рад», БПК «Скорый» и отряд
тральщиков.

16 июля
1819 г. Выход из Кронштад'

та шлюпов «Восток» и «Мир'
ный» под командованием капи'
тана 2 ранга Ф.Ф.Беллинсгау'
зена и лейтенанта М.П.Лазаре'
ва в Первую антарктическую эк'
спедицию.

1941 г. В РККА введён ин'
ститут военных комиссаров (20
июля ' в ВМФ).

17 июля
День авиации ВМФ. Отмеча'

ется в соответствии с приказом
главкома ВМФ №253 от
15.07.1996 в честь первой побе'
ды русских морских лётчиков в
воздушном бою над Балтийс'
ким морем в 1916 г.

1788 г.  В ходе Русско'швед'
ской войны 1788'1790 гг. со'
стоялось Гогландское морское
сражение, которое заверши'
лось крупным успехом Россий'
ского флота. Планы шведов за'
воевать господство на Балтике
и захватить Петербург были со'
рваны.

1942 г. Начало Сталинград'
ской битвы, в которой важную
роль сыграла Волжская военная
флотилия.

1962 г. Впервые в мире
всплытие атомной подводной
лодки К'3 («Ленинский комсо'
мол») в районе Северного по'
люса.

Страницы  истории
листала  Елена  ЩЕРБАНЮК.

говых войск Тихоокеанского флота
полковник Сухраб Ахмедов.

ΔÓ¯Ë˜¯ ÁÚÏ¯ÔÒ¬˜
ÊÙ –Ÿ—¤ ´Õ¯Ï¬Íª
Занятия с зенитчиками Вос�

точного военного округа с боевой
стрельбой из недавно поступив�
ших на вооружение переносных
зенитных ракетных комплексов
«Верба» проходят на специали�
зированном полигоне Пушкинс�
кий в Приморском крае.

Военнослужащие уничтожают
цели, имитирующие ударные бес'
пилотники, вертолёты и штурмовую
авиацию условного противника.
Стрельба ведётся одновременно по
10'15 целям на предельно макси'
мальных дальностях и высотах, на
встречных и догонных курсах.

ПЗРК «Верба» ' принципиально
новый комплекс. Он оснащён новой
оптической трёхдиапазонной голов'
кой самонаведения, может поражать
цели, летящие со скоростью до 500
м/с, на дальности до 6,5 км и высо'
те до 4,5 км. Масса боевой части ра'
кеты составляет около 1,5 кг.

В настоящее время ПЗРК «Вер'
ба» вооружены мотострелковые со'
единения Восточного военного ок'
руга, дислоцированные в Примор'
ском и Хабаровском краях.

Пресс�служба Восточного
военного округа.
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Знай наших!Знай наших!Знай наших!Знай наших!Знай наших!

� Игорь Владиславович, вы, ко�
мандир лучшей на флоте дизель�
ной подводной лодки, этой вес�
ной приступили к новым обязан�
ностям. Не жаль было расставать�
ся с экипажем, с которым прой�
дены тысячи морских миль?

' Да я и не расстаюсь, хотя принял
вышестоящую должность. Ещё не раз
выйду в море и на родном «Усть'Боль'
шерецке». Хотя, конечно, сроднился
с этим коллективом. Ведь столько
славных дел совершено! Наш экипаж,
к примеру, два года подряд завоёвы'
вает кубок главнокомандующего ВМФ
по минной постановке. Тут особо от'
мечу минно'торпедную боевую часть
под командованием капитана 3 ранга
Сергея Алексеева.

� А «Кубок моря�2014» вижу у
вас на полке в каюте. За что вру�
чили?

' Это был очень интересный кон'
курс на базе филиала Военно'морс'
кой академии в Санкт'Петербурге, в
котором участвовали, кроме меня, и
другие офицеры соединения. Выяв'
лялся, в частности, лучший командир
дизельной подлодки, для этого каж'
дый из нас тестировался по вопросам
штурмании, связи, применения в бою
оружия, тактики ВМФ и т.д. В итоге
мне за первое место и вручили столь
почётный кубок. А мои товарищи ' ко'
мандиры боевых частей и старпомы
субмарин «Чита» и «Усть'Больше'
рецк» капитан'лейтенанты Роман Пе'
дяш и Роман Чёрный, капитан
3 ранга Дмитрий Лысюк ' отличились
в состязании корабельных боевых

«КУБОК МОРЯ» ПРОПИСАЛСЯ НА ТОФ
В эти дни личный состав Приморского соединения ди�В эти дни личный состав Приморского соединения ди�В эти дни личный состав Приморского соединения ди�В эти дни личный состав Приморского соединения ди�В эти дни личный состав Приморского соединения ди�

зельных подводных лодок под командованием капитаназельных подводных лодок под командованием капитаназельных подводных лодок под командованием капитаназельных подводных лодок под командованием капитаназельных подводных лодок под командованием капитана
1 ранга Александра Бардовского готовится к новым уче�1 ранга Александра Бардовского готовится к новым уче�1 ранга Александра Бардовского готовится к новым уче�1 ранга Александра Бардовского готовится к новым уче�1 ранга Александра Бардовского готовится к новым уче�
ниям в море. Предстоят интересные «дуэли» между «вар�ниям в море. Предстоят интересные «дуэли» между «вар�ниям в море. Предстоят интересные «дуэли» между «вар�ниям в море. Предстоят интересные «дуэли» между «вар�ниям в море. Предстоят интересные «дуэли» между «вар�
шавянками» и надводными кораблями. Но многое ужешавянками» и надводными кораблями. Но многое ужешавянками» и надводными кораблями. Но многое ужешавянками» и надводными кораблями. Но многое ужешавянками» и надводными кораблями. Но многое уже
сделано экипажами для того, чтобы не подкачать, ска�сделано экипажами для того, чтобы не подкачать, ска�сделано экипажами для того, чтобы не подкачать, ска�сделано экипажами для того, чтобы не подкачать, ска�сделано экипажами для того, чтобы не подкачать, ска�
зал корреспонденту заместитель командира соединениязал корреспонденту заместитель командира соединениязал корреспонденту заместитель командира соединениязал корреспонденту заместитель командира соединениязал корреспонденту заместитель командира соединения
капитан 2 ранга Игорь БЫКОВ.капитан 2 ранга Игорь БЫКОВ.капитан 2 ранга Игорь БЫКОВ.капитан 2 ранга Игорь БЫКОВ.капитан 2 ранга Игорь БЫКОВ.

расчётов: получили кубок за победу в
проведении торпедной атаки подлод'
кой отряда кораблей «противника».

По аналогии с прошлым годом
подготовили сборную команду на
«Кубок моря'2015». В этот раз в неё
вошли офицеры одного из наших
правофланговых экипажей под ко'
мандованием капитана 3 ранга Алек'
сандра Красенского. Надеемся ус'
пешнее выступить и в других номина'
циях конкурса.

� Игорь Владиславович, а каки�
ми ратными успехами отмечен
прошлый год?

' Знаете, я уже 15 лет в этом со'
единении, и вот прошлый год был
самым лучшим во всех отношениях
по основному показателю. Всё, что
спланировали, было выполнено с
высоким качеством. Слагаемые успе'
ха? Сыграл свою решающую роль
взыскательный подход командиров
всех уровней к делу. Ну и где'то со'
путствовала удача (как без неё!). И
времени на подготовку поставленных
задач давалось достаточно, и матери'
альная часть позволила сработать как
надо.

Среди тех, кто внёс заметную леп'
ту в победы нашего большого воинс'

кого коллектива, ' экипажи капитана
2 ранга Андрея Сайкова и капитана
3 ранга Ивана Сажаева, выполнившие
задачи боевой службы в отдалённых
морских просторах. Кроме того, три
подводных корабля представили со'
единение на стратегическом команд'
но'штабном учении «Восток'2014».
Они были в составе сил постоянной

готовности, выходили в море, воева'
ли с условным противником.

Соединение, усиленное в после'
дние три года камчатскими экипажа'
ми, представляет грозную силу и спо'
собно выполнять самый широкий
спектр задач в составе Тихоокеанско'
го флота.

� Каковы планы на летний пе�
риод обучения?

' Планку достигнутого уровня
опускать не собираемся. Значит, бу'
дет много сложной и интересной ра'
боты.

Не так давно экипажи сдавали кур'
совые задачи Л'2 и Л'3. Скоро будем
участвовать в опытовом учении сил
флота.

Ожидаем возвращения подводной
лодки из длительного среднего ремон'
та на заводе. Стало быть, соединение
усилится ещё одной боевой единицей,
расширит свои возможности.

В условиях интенсивности боевой
учёбы главные усилия направляем на
тактическую подготовку офицеров,
проведение в основном активных
форм обучения личного состава, в
большей степени несущих практичес'
кую направленность. Требователь'
ность к подводнику с каждым годом
только возрастает.

 Константин  ЛОБКОВ.
Фото автора.

В Санкт�Петербурге на базе Военного учебно�
научного центра ВМФ «Военно�морская академия
им. Адмирала Флота Советского Союза Н.Г.Кузне�
цова» прошёл завершающий этап конкурса «Ку�
бок моря�2015».

В ходе соревнований были определены лучшие ко'
мандиры кораблей, боевых частей, корабельных бое'
вых расчётов подводных лодок и надводных кораблей
Военно'Морского Флота России.

Моряки подводных сил Тихоокеанского флота и

◊ÏÊÈ˙Â ÚÊ‰ÓÓˆ¯Í˝˚¯Ë
Они стали победителями в десяти номинациях конкурса «Кубок моря�2015»

военнослужащие Приморского объединения развед'
ки в бескомпромиссной борьбе завоевали первые ме'
ста в десяти номинациях. В числе победителей ' ко'
мандиры трёх атомных подводных лодок и корабля
разведки ТОФ.

 Кроме того, члены экипажей кораблей ТОФ стали
лучшими среди боевых расчётов подводных ракетонос'
цев ВМФ России по различным специальностям.

Пресс�служба Восточного военного округа.

«В частности, ' отметил адмирал
В.Чирков, ' посетители и участники
салона могли ознакомиться с проек'
том эскадренного миноносца нового
поколения (проект «Лидер»), строи'
тельство которого планируется начать
с 2018 года».

По словам главкома ВМФ, этот
эсминец существенно усилит возмож'
ности ВМФ при выполнении задач в
дальней морской зоне и будет осна'
щён самым современным радиотех'
ническим вооружением, новым высо'

коточным оружием и обладать блес'
тящими манёвренными характеристи'
ками.

Адмирал В.Чирков также сооб'
щил, что после 2020 года планиру'
ется строительство и оснащение
флота новыми большими десант'
ными кораблями, обладающими
большей десантовместимостью и
возможностью нести на борту не'
сколько вертолётов. Следующим
этапом может стать строительство
вертолётоносцев, аванпроекты ко'
торых сейчас изучаются.

«Для ВМФ будут строиться атом'
ные подводные лодки 5'го поколе'
ния, которые уже проектируются. Что
касается серии стратегических атом'
ных подводных лодок проекта «Бо'
рей», то все лучшие технические ре'
шения, заложенные в эту строящую'
ся серию, найдут своё дальнейшее
развитие в ещё более новых поколе'
ниях АПЛ. Атомный подводный флот
' приоритет в кораблестроительной

программе», ' заявил адми'
рал Виктор Чирков.

Касаясь модернизации
надводных кораблей,
главком ВМФ напомнил,
что «в 2018 году завершит'
ся модернизация тяжёлого
атомного ракетного крей'
сера «Адмирал Нахимов».
По всем показателям это
будет практически новый
корабль, который будет
составлять основу любой
группировки в дальней
морской зоне. После воз'
вращения его в строй мо'
дернизацию пройдёт тяжё'

лый атомный ракетный крейсер
«Пётр Великий».

По словам главкома ВМФ, Меж'
дународный военно'морской салон
продемонстрировал высокий интерес
к нему коллег из военно'морских сил
зарубежных стран. Полезными ста'
ли встречи с командующими и деле'
гациями Саудовской Аравии, Ирана,
ЮАР, Танзании, Бангладеш, Пакис'
тана, Бахрейна, Алжира и др.

«Конструктивными стали встречи
с военными делегациями Азербайд'
жана, Казахстана. Ключевыми тема'
ми моих встреч с 13 делегациями
были сотрудничество и взаимодей'
ствие на море в целях укрепления бе'
зопасности, сотрудничество в сфере
военного образования, общие уси'
лия в создании системы поисково'
спасательного обеспечения», ' рас'
сказал адмирал В.Чирков.

«У причалов салона мы не можем
по условиям Балтийского моря де'
монстрировать атомные лодки. Но
все знают, что они у нас есть. Боль'
шие надводные корабли, такие как
фрегаты проекта 1135.6, проходят
испытания и выполняют задачи в
море. Их можно будет увидеть на Чер'
номорском флоте. Мы не стоим на
месте. 10 крупных кораблей, включая
подводные лодки, и ещё 40 кораблей
других классов, катеров и судов обес'
печения ВМФ получит в этом году», '
подчеркнул главком ВМФ.

Управление пресс�службы
и информации МО РФ.

Виктор Чирков подвёл итоги Международного
военно�морского салона «МВМС � 2015»

Подводя итоги Международного военно�морского са�Подводя итоги Международного военно�морского са�Подводя итоги Международного военно�морского са�Подводя итоги Международного военно�морского са�Подводя итоги Международного военно�морского са�
лона «МВМС � 2015», который завершился 5 июля 2015лона «МВМС � 2015», который завершился 5 июля 2015лона «МВМС � 2015», который завершился 5 июля 2015лона «МВМС � 2015», который завершился 5 июля 2015лона «МВМС � 2015», который завершился 5 июля 2015
года, главнокомандующий ВМФ России адмирал Викторгода, главнокомандующий ВМФ России адмирал Викторгода, главнокомандующий ВМФ России адмирал Викторгода, главнокомандующий ВМФ России адмирал Викторгода, главнокомандующий ВМФ России адмирал Виктор
Чирков отметил, что «салон был показателен в плане де�Чирков отметил, что «салон был показателен в плане де�Чирков отметил, что «салон был показателен в плане де�Чирков отметил, что «салон был показателен в плане де�Чирков отметил, что «салон был показателен в плане де�
монстрации первых практических шагов в деле реали�монстрации первых практических шагов в деле реали�монстрации первых практических шагов в деле реали�монстрации первых практических шагов в деле реали�монстрации первых практических шагов в деле реали�
зации Гзации Гзации Гзации Гзации Государственной кораблестроительной програм�осударственной кораблестроительной програм�осударственной кораблестроительной програм�осударственной кораблестроительной програм�осударственной кораблестроительной програм�
мы, рассчитанной на период 2015 года. В рамках сало�мы, рассчитанной на период 2015 года. В рамках сало�мы, рассчитанной на период 2015 года. В рамках сало�мы, рассчитанной на период 2015 года. В рамках сало�мы, рассчитанной на период 2015 года. В рамках сало�
на были представлены новые российские разработкина были представлены новые российские разработкина были представлены новые российские разработкина были представлены новые российские разработкина были представлены новые российские разработки
проектов надводных кораблей и подводных лодок, ко�проектов надводных кораблей и подводных лодок, ко�проектов надводных кораблей и подводных лодок, ко�проектов надводных кораблей и подводных лодок, ко�проектов надводных кораблей и подводных лодок, ко�
торые будут строиться и поступать в ВМФ в ближнесроч�торые будут строиться и поступать в ВМФ в ближнесроч�торые будут строиться и поступать в ВМФ в ближнесроч�торые будут строиться и поступать в ВМФ в ближнесроч�торые будут строиться и поступать в ВМФ в ближнесроч�
ной перспективе».ной перспективе».ной перспективе».ной перспективе».ной перспективе».
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Выпуск  подготовил  Марлен  ЕГОРОВ.

БЛАГАЯ  ВЕСТЬ

ŒÁÚÍ˝ÓËÔ¯˝
–ÓˆÔÓ˝˝˜ı ˆÏ¯ÁÚ
Митрополит Владивостокс�

кий и Приморский Вениамин
совершил чин освящения По�
клонного креста, установленно�
го на видовой площадке Перво�
майского района.

Отсюда открывается вид на
один из символов современного
Владивостока ' мост на остров Рус'
ский. «Новый Поклонный крест
высотой шесть метров, его будет
видно судам, заходящим в пролив
Босфор Восточный. Он станет сим'
волом возрождающейся духовно'
сти и культурного развития Влади'
востока как форпоста дальневос'
точной России», ' считает прото'
иерей Алексий Сабанский, насто'
ятель Порт'Артурского прихода,
также недавно открытого в Перво'
майском районе города.

Владыка Вениамин, отвечая на
вопросы представителей СМИ, от'
метил, что Первомайский район
становится одним из густонаселён'
ных после открытия движения по
возведённым мостам через бухту
Золотой Рог и к острову Русскому.
Вокруг строятся многоэтажные жи'
лые дома. Поэтому возникает не'
обходимость открытия в этом рай'
оне новых приходов. Сейчас начи'
нается процесс оформления в при'
ходскую собственность террито'
рии, примыкающей к 3'й Поселко'
вой улице (микрорайон Змеинка).

ÀÚÓ˘ÓË˜¯ ùˆÙÍ˙¯˝˜
Ë ’È‰ÓË˝Ó˙ È¸ÊÔÊÛ¯

Выпускники Духовного учи�
лища сдают итоговые экзаме�
ны. По благословению ректора
училища, кандидата богосло�
вия митрополита Владивосток�
ского и Приморского Вениами�
на работу аттестационной ко�
миссии возглавил епископ Ус�
сурийский Иннокентий, канди�
дат исторических наук.

В состав комиссии вошли: про'
ректор по воспитательной работе
иеромонах Марк (Корнилов), по'
мощник проректора игумен Анто'
ний (Каменчук), старший препода'
ватель кафедры теологии и рели'
гиоведения ДВФУ Денис Гордеев,
преподаватель училища о.Феофан
(Федосеев), учёный секретарь
Людмила Солоненко.

В нынешнем году шесть студен'
тов заканчивают третий, выпуск'
ной курс училища. 30 июня они
сдавали первый итоговый междис'
циплинарный экзамен. Двое вы'
пускников получили оценку «от'
лично», один ' «хорошо», трое '
«удовлетворительно».

‚ÓË˜ı ÍÚÍ˙Í˝
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Митрополит Владивостокский
и Приморский Вениамин посетил
Казачий круг, который проводил�
ся Приморским отделом Уссу�
рийского казачьего войска.

Вместе с его высокопреосвя'
щенством в работе участвовали свя'
щенники, которые занимаются во
Владивостокской епархии взаимо'
действием с казачеством: руково'
дитель епархиального отдела по
работе с казачеством, благочинный
II округа протоиерей Сергий Якутов;
его помощник иерей Сергий Качев,
духовенство Уссурийска.

Работа началась с молебна, ко'
торый возглавил митрополит Ве'
ниамин. Затем владыка обратился
к собравшимся с архипастырским
словом, отметив важность поддер'
жания традиций духовного окорм'
ления казачества и также необхо'
димость активного развития взаи'
модействия с духовенством.

Состоялись выборы нового ата'
мана. Была одобрена кандидату'
ра Виктора Чичиля, товарищем
атамана стал Роман Сауцкий,
председателем суда чести ' Игорь
Мельник. Избрали новый состав
правления Приморского отдела
Уссурийского казачьего войска.

Виктор Чичиль принял присягу
на Святом Евангелии и получил
благословение митрополита Вла'
дивостокского и Приморского Ве'
ниамиина.

Круг одобрил вхождение в гос'
реестр, что позволит казакам в При'
морье нести государственную
службу.

В конференции приняли участие
представители органов исполнитель'
ной власти края, местного самоуправ'
ления, институтов гражданского обще'
ства, учёные, преподаватели, студен'
ты, творческая интеллигенция, журна'
листы ' всего более 200 человек.

Форум проводился департаментом
внутренней политики Приморского
края по инициативе Общественной
палаты Приморского края совместно
с Институтом истории, археологии и
этнографии народов Дальнего Восто'
ка ДВО РАН, Ассамблеей народов
Приморского края.

Второй год подряд площадкой
проведения конференции становится
Большой зал и фойе администрации
края. Открыл пленарное заседание
конференции директор Института ис'
тории, археологии и этнографии на'
родов Дальнего Востока ДВО РАН
доктор исторических наук, профес'
сор председатель Общественной па'
латы Приморского края Виктор Ла'
рин. Он отметил, что событие такого
масштаба и звучания как никогда ак'
туально и значимо для многонацио'
нального Приморья. Большинство на'
селения края составляют славяне
(русские, украинцы, белорусы), со'
гласно Всероссийской переписи 2010
года эта часть приморцев составила
96 процентов всего населения.

С приветственными словами к уча'
стникам конференции обратились
директор департамента внутренней
политики Приморского края Георгий
Полищук, депутат Законодательного
собрания края Татьяна Хрущёва, ви'
карий Владивостокской епархии,
епископ Уссурийский Иннокентий.

Он обратил внимание на одну из
важных задач, стоящих перед обще'
ством, ' сохранение исторической па'
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мяти. Владыка Иннокентий отметил:
«Очень важная тема поставлена в по'
вестку дня: славянский мир, основы
нашей дружбы. В чём лежат корни
нашего единства? Давайте вспомним
об истоках русской цивилизации. Хо'
тел бы сказать в этой связи о личнос'
ти и трудах святого равноапостольно'
го князя Владимира. Мы называем его
Крестителем Руси. Многие исследо'
ватели древней русской истории ука'
зывают на то, что привнесённая при
князе Владимире на славянскую по'
чву православная вера скрепила на'
род, несмотря на все междоусобицы.
Именно Православная Церковь, осно'
ванная святым Владимиром, стала ин'
ститутом общерусского, славянского
единства».

Владыка также подчеркнул, что
Церковь предложила 2015 год объя'
вить годом памяти 1000'летия со дня
блаженной кончины святого равно'
апостольного князя Владимира. Это
сделано для того, чтобы событие за'
няло важное место в череде церков'

ных и государственных мероприятий,
отмечаемых в нынешнем году.

Приморская митрополия намети'
ла в сентябре'октябре посвятить
юбилею торжественную программу.
Она будет состоять из духовной, об'
разовательной и культурной частей.
К участию приглашаются обще'
ственные, культурные организации,
исследователи и работники образо'
вания.

В ходе обсуждения был рассмот'
рен целый спектр вопросов, которые
касаются обозначенной темы. Среди
них ' роль восточнославянских наро'
дов в укреплении единства российс'
кой нации на Дальнем Востоке, циви'
лизационная миссия русского народа
в политическом и культурном про'
странстве тихоокеанской России,
культурные аспекты российско'ки'
тайских отношений, страны АТР и
российское казачество, роль Русской
Православной Церкви в истории рос'
сийской диаспоры в Новой Зеландии
и некоторые другие.

туры из городских округов и муници'
пальных районов: национальной
одеждой и утварью, предметами ста'
рины, раритетными книгами и совре'
менными сувенирами, которые про'
должают старинные славянские тра'
диции. Экскурсии сопровождались
мастер'классами, увлекательными
рассказами, песнями.

Далее участники переместились на
площадку семинара «Славянские на'
роды: общие корни, общие традиции,
общая судьба». Открыл его ансамбль
народной музыки «Традиция», кото'
рый исполнил несколько старинных
русских и украинских песен.

Доктор исторических наук Юлия
Аргудяева поведала о сохранении
традиций русскими старообрядцами
в Америке и проиллюстрировала
свои слова яркими примерами из
жизни. По её приглашению несколь'
ко песен спели представители старо'
обрядческой общины из Красноар'

мейского района. Их предки много
десятилетий назад эмигрировали на
Американский континент, но потом'
ки сумели сохранить и прекрасный
русский язык, и песенный фольклор,
и традиции.

О роли казачества в освоении
Дальнего Востока говорили доктор
исторических наук Людмила Галямо'
ва и помощник атамана Приморского
отдела Уссурийского казачьего войс'
ка Николай Кабанов. О взаимодей'
ствии уссурийских казаков и корей'
цев'переселенцев рассказали предсе'
датель Ассоциации корейских орга'
низаций края Валентин Пак и потом'
ственная казачка Ольга Шипилова.
Интересным опытом работы подели'
лись руководитель молодёжного те'
атра моды Артёмовского городского
округа Татьяна Слобоженко, руково'
дитель мастерской декоративно'при'
кладного творчества Находки Татья'
на Видулина, настоятель храма в
честь Порт'Артурской иконы Пресвя'
той Богородицы иерей Димитрий Ви'
нокуров.

Конференция стала значимым со'
бытием в жизни общественных орга'
низаций, творческих объединений,
всех, кто из поколения в поколение
передаёт самобытные традиции и
обычаи славянских народов, сохра'
няя свою многовековую культуру, ук'
репляя гражданский мир и согласие в
регионе.

В работе конференции
участвовала Татьяна  ТКАЧЕНКО.

По окончании богослужения вла'
дыка Вениамин возглавил торже'
ственное собрание, в котором приня'
ли участие члены Фонда поддержки
строительства Порт'Артурского хра'
ма и приходской актив. Там было выс'
казано предложение организовать
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крестный ход из Владивостока в Се'
вастополь с главной святыней Влади'
востокской епархии ' Порт'Артурс'
ким образом Пресвятой Богородицы
' в память о севастопольском матросе
Феодоре, участнике обороны Севас'
тополя, которому в начале XX века
явилась Божия Матерь и поведала о
необходимости отправить икону в
Порт'Артур.

Комментарий настоятеля Порт'
Артурского храма протоиерея Алек'
сия Сабанского:

' На данный момент на приходе
уже сооружён временный храм. Раз'

рабатывается проект большого хра'
ма, выполнены эскизы. Примечатель'
но, что молебен, который возглавил
владыка Вениамин, был совершён
именно накануне. 14 июня Церковь
праздновала 25'летие канонизации
святого праведного Иоанна Кронш'
тадтского. Для нас это особенно зна'
менательно, ведь св. Иоанн Кронш'
тадтский почитается Русской Право'
славной Церковью как небесный по'
кровитель и молитвенник за российс'
ких моряков. А наш Порт'Артурский
храм ' морской, сама икона Пресвя'
той Богородицы, в честь которой но'

вый храм будет строиться, была напи'
сана для оказания молитвенной по'
мощи защитникам крепости Порт'Ар'
тур, для покровительства морякам и
российскому воинству в целом.

Мы молитвенно поминаем русских
моряков, экипажи легендарного
крейсера «Варяг» и канонерской лод'
ки «Кореец»... Надеемся, когда сред'
ства будут собраны, наш храм станет
настоящим символом морской мощи
Владивостока.

Новый приход находится рядом с
театром оперы и балета (между
ул. Фастовской, 14 ' Очаковской, 5).
Добраться до него можно по следую'
щим маршрутам городского транс'
порта: остановка «Театр оперы и ба'
лета» (автобусы 1, 15, 29), остановка
«Детский парк» (автобусы 4д, 27, 62,
82), остановка «Поликлиника №5»
(автобусы 30, 55д), остановка «Диаг'
ностический центр» (автобусы 8, 13д,
13к, 27, 30, 49).

Прославляя апостолов Петра и
Павла в один день, Церковь хочет на'
помнить нам о разнообразии челове'
ческих характеров и путей, ведущих к
Богу. Обоих апостолов называют пер'
воверховными, но первенство у них
совсем не одинаковое. Пётр был од'
ним из ближайших учеников Христа
при Его земной жизни, а Павел вооб'
ще не имел никакого отношения к
евангельским событиям. Он начал
проповедовать намного позднее и
даже не был «официально утверж'
дён» в роли одного из двенадцати
апостолов. И всё'таки мы можем срав'
нить две эти судьбы.

Симон, позднее прозванный Пет'
ром, как и его брат Андрей, был про'
стым галилейским рыбаком. Галилея
была самой дальней от Иерусалима
областью Палестины, там проживало
немало язычников. Столичные жите'
ли относились к галилеянам свысока,
как к провинциалам. Те даже говори'
ли с заметным акцентом, по которому
Петра однажды опознали во дворе
первосвященника. Жизнь галилейс'

ких рыбаков была не слишком завид'
ной, и, может быть, именно поэтому
Симон и Андрей, едва заслышав при'
глашение странствующего Проповед'
ника: «Идите за Мною, и Я сделаю вас
ловцами человеков», сразу послуша'
лись Его. И стали первыми призван'
ными апостолами.

Павел, или, точнее, Савл (как на'
зывался он прежде обращения ко
Христу), напротив, был из тогдашней
элиты. Родился он в городе Тарсе,
столице провинции Киликия. Был из
колена Вениаминова, как и царь Саул,
в честь которого его назвали. Одно'
временно он по рождению был римс'
ким гражданином ' редкая для про'
винциалов привилегия, дававшая ему
множество особых прав.

Образование он получил в Иеру'
салиме, у авторитетнейшего богосло'
ва того времени Гамалиила. Савл при'
надлежал к числу фарисеев ' ревни'
телей Закона, стремившихся в точно'
сти исполнить все его требования и
все «предания старцев». Хотя Хрис'
тос обличал фарисеев, но мы знаем

несколько примеров, когда именно
фарисеи становились Его преданны'
ми учениками, так что Савл'Павел был
в этом не одинок.

А вот в характере у Симона и Сав'
ла было немало общего. Выучившись
у Гамалиила, Павел не просто погру'
зился в толкование Моисеева Закона.
Нет, ему надо было применять и даже
насаждать этот Закон на практике, а
самой подходящей областью приме'
нения ему показалась борьба с недав'
но возникшей «ересью», сторонники
которой рассказывали о некоем вос'
кресшем Иисусе и о том, что вера в
Него куда важнее дел Закона! Такого
Савл снести не мог. Когда за подоб'
ную проповедь побивали камнями ди'
акона Стефана, он всего лишь сторо'
жил одежду побивающих, но скоро
ретивый юноша сам выступил в путь,
чтобы покарать неверных в Дамаске.
Именно на этом пути произойдёт
встреча, навсегда изменившая его
судьбу.

В жизни каждого из них был пере'
ломный момент, сделавший их тем,

кем они стали. Савлу явился по доро'
ге в Дамаск Воскресший Христос и
спросил его: «Савл, Савл! Что ты го'
нишь Меня?» С этого момента в его
жизни изменилось всё ' точнее, его
собственной эта жизнь уже не была,
она была посвящена проповеди Того,
Кого он прежде гнал.

А для Петра таким моментом ста'
ло, наоборот, отречение. Накануне
распятия он обещал Христу, что и под
страхом смерти не оставит Его, но
Христос ответил: «…В эту ночь, преж'
де нежели пропоёт петух, трижды от'
речёшься от Меня» (Мф. 26: 34). Мо'
жет быть, если бы к нему тут же при'
ступили палачи, он мужественно по'
шёл бы на казнь, но впереди была
долгая ночь, полная страхов и неиз'
вестности… И Пётр как'то незаметно
отрёкся от Христа, по'будничному,
сам того не заметив ' вплоть до само'
го петушиного крика. На собственном
примере первый из апостолов увидел,
как легко можно стать последним.

Андрей  ДЕСНИЦКИЙ.

ПЁТР И ПАВЕЛ: ДВА НЕПОХОЖИХ АПОСТОЛА

Во время непродолжительного пе'
рерыва участники конференции полу'
чили уникальную возможность позна'
комиться с редкими экспозициями до'
мов'музеев, клубов славянской куль'
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Увольнение военнослужащего
влечёт за собой исключение его из
реестра участников НИС и закрытие
именного накопительного счёта. На
этом участие в накопительно'ипотеч'
ной системе прекращается.

Дальнейшее развитие событий за'
висит от оснований увольнения и име'
ющейся выслуги лет. Чтобы не лишить'
ся имеющихся накоплений или иметь
право на их восстановление при по'
вторном поступлении на военную
службу, увольняемый должен обла'
дать выслугой 20 лет и более, в том
числе в льготном исчислении, либо
увольняться по льготным основаниям,
к которым относятся состояние здо'
ровья, организационно'штатные ме'
роприятия, семейные обстоятельства,
достижение предельного возраста на'
хождения на военной службе.

В случае увольнения по любым
другим основаниям накопления в
дальнейшем не восстанавливаются и
подлежат возврату в федеральный
бюджет, а при наличии договора
ЦЖЗ денежные средства подлежат
возврату с рассрочкой платежа сро'
ком до 10 лет и уплатой процентов по
ставке рефинансирования Центро'
банка России на дату увольнения.

Что происходит, в случае зак�
лючения нового контракта?

При повторном поступлении на во'
енную службу в соответствии со ста'
тьёй 9 Федерального закона №117'
ФЗ от 20.08.2004 «О накопительно'
ипотечной системе жилищного обес'
печения военнослужащих» (далее '
федеральный закон) военнослужа'
щие, ранее исключённые из реестра
участников НИС в связи с увольнени'
ем, подлежат обязательному включе'
нию в реестр с последующим начис'
лением денежных средств на ИНС.

На указанных военнослужащих
оформляется список для включения
в реестр.

Для вновь поступивших на воен'
ную службу определено всего три
основания для включения в реестр.

1. Военнослужащие, поступившие
в добровольном порядке на военную
службу из запаса, если они были ис'
ключены из реестра в связи с уволь'
нением с военной службы по статьям
федерального закона, предусматри'
вающим право на выплаты.

В данном случае происходит вос'
становление накоплений на именной
накопительный счёт.

2. Военнослужащие, поступившие
в добровольном порядке на военную
службу из запаса, если они не вос'
пользовались правом стать участни'
ками накопительно'ипотечной систе'
мы либо были исключены из реестра
по иным нельготным основаниям (по
собственному желанию, по оконча'
нии контракта).

Восстановление накоплений на
именной накопительный счёт зако'
ном не предусмотрено.

3. Военнослужащие, поступившие
в добровольном порядке на военную
службу из запаса, если они были ис'
ключены из реестра участников и по'
лучили выплату денежных средств,
дополняющих накопления.

 Основанием для включения в ре'

естр будет достижение общей про'
должительности их военной службы
двадцать лет.

В настоящее время многие воен'
нослужащие неверно истолковывают
понятие «перевод из одного феде'
рального органа исполнительной вла'
сти, в котором предусмотрена военная
служба, в другой». Межведомствен'
ный перевод происходит на основа'
нии совместных приказов руководи'
телей соответствующих министерств и
ведомств и не связан с увольнением в
запас. Одним приказом военнослужа'
щего исключают из списков личного
состава воинской части и зачисляют в
распоряжение другого министерства,
по прибытии к новому месту службы
издаётся другой приказ о назначении
на новую должность.

В этом случае военнослужащий
ничего не теряет. По новому месту
службы на военнослужащего офор'
мляется список на включение в ре'
естр. Сведения о включении в реестр
с необходимыми изменениями реги'
страционного номера соответствую'
щим ФОИВ представляются в ФГКУ
«Росвоенипотека», которое в свою
очередь уведомляет регистрирую'
щий орган ФОИФ, из которого при'
был участник НИС, для исключения
из своего реестра.

 Данная процедура не влечёт по'
следствий в вопросе начисления де'
нежных средств на ИНС участника и
перечисления средств в счёт уплаты
ипотечного кредита (при его нали'
чии), а также не накладывает на воен'
нослужащего никаких дополнитель'
ных обязательств.

Большинство участников НИС
считают переводом увольнение с во'
енной службы из одного органа, за'
частую по окончании контракта, и пос'
ледующее заключение контракта в
другом органе, что сразу влечёт за
собой исключение из реестра и зак'
рытие ИНС с последующими пробле'
мами возврата ЦЖЗ (в случае, если
была приобретена квартира).

Если квартира была приобре�
тена ещё до увольнения, в каком
порядке возвращается задолжен�
ность по договору ЦЖЗ?

В случае увольнения с военной
службы участник НИС обязан уведо'

мить ФГКУ «Росвоенипотека» о сво'
ём увольнении в течение пяти рабо'
чих дней, а также сообщить полный
почтовый адрес для направления ма'
териалов по взаиморасчётам.

Если право на использование на'
коплений не возникло, то участник
возвращает ФГКУ «Росвоенипотека»
все средства целевого жилищного
займа, в том числе перечисленные в
погашение обязательств по ипотечно'
му кредиту. Возврат задолженности
и уплату процентов участник произ'
водит в соответствии с графиком воз'
врата задолженности в течение 10 лет
с даты увольнения посредством еже'
месячных платежей по реквизитам,
указанным в уведомлении о направ'
лении этого графика.

Если право на использование на'
коплений возникло, возврату подле'
жат только средства, перечисленные
за период с фактической даты исклю'
чения из реестра до поступления дан'
ной информации в ФГКУ «Росвоени'
потека». Данные денежные средства
военнослужащему необходимо вер'
нуть в течение 12 месяцев.

Каким образом будет пога�
шаться задолженность военнослу�
жащего по ипотечному кредиту
при повторном включении
в реестр участников НИС?

Наиболее распространён случай,
когда военнослужащий, будучи учас'
тником НИС, приобретает квартиру по
программе и увольняется, а затем, в
дальнейшем, снова поступает на во'
енную службу, понимая, что кредит
за квартиру не осилить.

Как мы уже рассматривали выше,
при повторном поступлении на воен'
ную службу военнослужащие, ранее
исключённые из реестра участников
НИС в связи с увольнением, подле'
жат обязательному включению в ре'
естр с последующим начислением
денежных средств на ИНС.

Возврат задолженности будет
производиться за счёт средств накоп'
лений для жилищного обеспечения,
учитываемых на именном накопи'
тельном счёте участника. Платежи в
счёт кредитного обязательства нач'
нутся только после полного погаше'
ния задолженности перед ФГКУ
«Росвоенипотека», всё это время во'

еннослужащий должен оплачивать
кредит и проценты по нему из соб'
ственных средств.

Если после увольнения обремене'
ние в пользу Российской Федерации
было снято, для возобновления по'
гашения обязательств по ипотечному
кредиту участник НИС и ФГКУ «Рос'
военипотека» заключают новый до'
говор ЦЖЗ.

Если регистрационная запись об
ипотеке не погашена, участник НИС
представляет в ФГКУ «Росвоенипоте'
ка» следующие документы:

а) заявление о возобновлении пре'
доставления средств по договору целе'
вого жилищного займа для погашения
обязательств по ипотечному кредиту;

б) копию паспорта гражданина
Российской Федерации, являющего'
ся участником;

в) заверенную кредитором копию
договора ипотечного кредита;

г) заверенную кредитором копию
дополнительного соглашения к дого'
вору ипотечного кредита, которое
оформлено с учётом требований пра'
вил предоставления участникам нако'
пительно'ипотечной системы жилищ'
ного обеспечения военнослужащих
целевых жилищных займов, а также
погашения целевых жилищных зай'
мов, с приложением графика погаше'
ния ипотечного кредита за счёт
средств целевого жилищного займа;

д) заверенную кредитной органи'
зацией копию договора банковского
счёта участника;

е) выписку из Единого государ'
ственного реестра прав на недвижимое
имущество и сделок с ним на приоб'
ретённое жилое помещение (жилые
помещения), содержащую ограниче'
ния (обременения) прав на жилое по'
мещение (жилые помещения) в пользу
кредитора и Российской Федерации в
лице уполномоченного органа.

Сообщаем, что задать тему для
обсуждения, поделиться с коллегами
имеющимся опытом, получить отве'
ты других участников и комментарии
специалистов ФГКУ «Росвоенипоте'
ка» вы можете в социальных сетях
«Одноклассники», «ВКонтакте» и
«Живом журнале» ФГКУ «Росвоени'
потека», зарегистрировавшись в груп'
пах ФГКУ «Росвоенипотека». Пригла'
шаем вас присоединиться:

http://ok.ru/nakopitel,
http://vk.com/club78708157,

www.rosvoenipoteka.livejournal.com.
С актуальной информацией по

вопросам функционирования НИС
можно ознакомиться на официаль'
ном сайте ФГКУ «Росвоенипотека»
rosvoenipoteka.ru.

Также по всем вопросам, связан'
ным с работой накопительно'ипотеч'
ной системы, военнослужащие могут
обратиться во Владивостокский фи'
лиал ФГКУ «Росвоенипотека», рас'
положенный по адресу: 690100, При'
морский край, г. Владивосток, ул.
Верхнепортовая, 12'В, тел. 8 (924)
729'26'00.

Оксана  ДВОЕНКО,
руководитель

Владивостокского филиала
ФГКУ «Росвоенипотека».

Памятная доска
заслуженному

дальзаводчанину
В ОАО «Центр судоремонта

«Дальзавод» состоялась цере�
мония открытия памятной ме�
мориальной доски почётному
гражданину Владивостока, Ге�
рою Социалистического Труда
Фёдору Николаевичу Шесто�
палову. Сотрудники предпри�
ятия, которое работает в струк�
туре Дальневосточного центра
судостроения и судоремонта,
приняли участие в митинге и
возложили цветы в память о
своём коллеге.

 ' Многие из нас работали вме'
сте с Фёдором Николаевичем, и
нам дороги воспоминания о тех
годах, ' рассказал заместитель ис'
полнительного директора по про'
изводству Юрий Фирсов. ' Он по'
настоящему дорожил работой и
отдавал себя общему делу цели'
ком. Был и остаётся в нашей памя'
ти талантливым наставником, ко'
торый воспитал сотни учеников,
продолжающих традиции дальза'
водчан.

Глава Владивостока Игорь
Пушкарёв и председатель совета
почётных граждан стали участни'
ками церемонии и открыли мемо'
риальную доску.

 ' Город ' это в первую очередь
люди, и они являются трудовой
опорой, которая создавала и от'
страивала Владивосток, ' подчер'
кнул Игорь Пушкарёв. ' Отрадно,
что дальзаводчане помнят и чтят
трудовой подвиг своих сотрудни'
ков и коллег.

Биографическая справка
Шестопалов Фёдор Николае'

вич родился 18 февраля 1931
года в селе Преображенка Киров'
ского района Приморского края.
Образование получил в преобра'
женской средней школе, а в 1948
году окончил ремесленное учили'
ще №1 во Владивостоке. По окон'
чании училища пришёл работать
судосборщиком на Дальзавод. В
1954 году был призван на службу
в Советскую армию, а после служ'
бы вернулся на завод, где прора'
ботал с 1957 по 1997 год. Специа'
лист высшей квалификации 6'го
разряда. Бригада, возглавляемая
Ф.Н.Шестопаловым, ежегодно
выполняла производственные за'
дания на 125'130 процентов. В
1971 году за досрочное выполне'
ние плана 8'й пятилетки Ф.Н.Ше'
стопалову было присвоено звание
Героя Социалистического Труда.

Фёдор Николаевич был депу'
татом восьми созывов городского
Совета народных депутатов. Его
общий производственный стаж '
52 года. Шестопалов возглавлял
городской совет наставников, яв'
ляется почётным гражданином
Владивостока.

Награждён многими орденами
и медалями.

Анатолий СЕРДЮК.

Стремительное строительство в Приморье жилых ком�Стремительное строительство в Приморье жилых ком�Стремительное строительство в Приморье жилых ком�Стремительное строительство в Приморье жилых ком�Стремительное строительство в Приморье жилых ком�
плексов и микрорайонов даёт возможности для реализа�плексов и микрорайонов даёт возможности для реализа�плексов и микрорайонов даёт возможности для реализа�плексов и микрорайонов даёт возможности для реализа�плексов и микрорайонов даёт возможности для реализа�
ции различных программ ипотечного кредитования, в томции различных программ ипотечного кредитования, в томции различных программ ипотечного кредитования, в томции различных программ ипотечного кредитования, в томции различных программ ипотечного кредитования, в том
числе и военной ипотеки.числе и военной ипотеки.числе и военной ипотеки.числе и военной ипотеки.числе и военной ипотеки.

Приморский край занимает лидирующие позиции вПриморский край занимает лидирующие позиции вПриморский край занимает лидирующие позиции вПриморский край занимает лидирующие позиции вПриморский край занимает лидирующие позиции в
зоне ответственности Владивостокского филиала ФГКУзоне ответственности Владивостокского филиала ФГКУзоне ответственности Владивостокского филиала ФГКУзоне ответственности Владивостокского филиала ФГКУзоне ответственности Владивостокского филиала ФГКУ
«Росвоенипотека» по количеству приобретаемого жилья«Росвоенипотека» по количеству приобретаемого жилья«Росвоенипотека» по количеству приобретаемого жилья«Росвоенипотека» по количеству приобретаемого жилья«Росвоенипотека» по количеству приобретаемого жилья
по программе «Военная ипотека».по программе «Военная ипотека».по программе «Военная ипотека».по программе «Военная ипотека».по программе «Военная ипотека».

На сегодняшний день участниками НИС являются бо�На сегодняшний день участниками НИС являются бо�На сегодняшний день участниками НИС являются бо�На сегодняшний день участниками НИС являются бо�На сегодняшний день участниками НИС являются бо�
лее 327 тысяч военнослужащих, из них более 120 тысячлее 327 тысяч военнослужащих, из них более 120 тысячлее 327 тысяч военнослужащих, из них более 120 тысячлее 327 тысяч военнослужащих, из них более 120 тысячлее 327 тысяч военнослужащих, из них более 120 тысяч
уже приобрели жильё по программе «Военная ипотека».уже приобрели жильё по программе «Военная ипотека».уже приобрели жильё по программе «Военная ипотека».уже приобрели жильё по программе «Военная ипотека».уже приобрели жильё по программе «Военная ипотека».

Но что же будет с квартирой в случае увольнения илиНо что же будет с квартирой в случае увольнения илиНо что же будет с квартирой в случае увольнения илиНо что же будет с квартирой в случае увольнения илиНо что же будет с квартирой в случае увольнения или
смены места прохождения военной службы?смены места прохождения военной службы?смены места прохождения военной службы?смены места прохождения военной службы?смены места прохождения военной службы?

Приобрёл жильё по военной ипотеке.
А вдруг увольнение?
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В военной прокуратуре ТОФВ военной прокуратуре ТОФВ военной прокуратуре ТОФВ военной прокуратуре ТОФВ военной прокуратуре ТОФ ХОРОШАЯ  НОВОСТЬ

Спланирован комплекс совмест'
ных предупредительно'профилакти'
ческих мероприятий, направленных
на устранение нарушений закона и
повышение уровня правовой инфор'
мированности военнослужащих, в
первую очередь в неблагополучных
воинских частях.

Под прокурорским надзором �
жизнь и здоровье военнослужащих

Офицерами военной прокуратуры ТОфицерами военной прокуратуры ТОфицерами военной прокуратуры ТОфицерами военной прокуратуры ТОфицерами военной прокуратуры Тихоокеанскогоихоокеанскогоихоокеанскогоихоокеанскогоихоокеанского
флота и военных прокуратур гарнизонов во взаимодей�флота и военных прокуратур гарнизонов во взаимодей�флота и военных прокуратур гарнизонов во взаимодей�флота и военных прокуратур гарнизонов во взаимодей�флота и военных прокуратур гарнизонов во взаимодей�
ствии с командованием в период с 1 по 31 июля 2015 гствии с командованием в период с 1 по 31 июля 2015 гствии с командованием в период с 1 по 31 июля 2015 гствии с командованием в период с 1 по 31 июля 2015 гствии с командованием в период с 1 по 31 июля 2015 г. в. в. в. в. в
поднадзорных соединениях и воинских частях флотаподнадзорных соединениях и воинских частях флотаподнадзорных соединениях и воинских частях флотаподнадзорных соединениях и воинских частях флотаподнадзорных соединениях и воинских частях флота
проводятся мероприятия месячника безопасности воен�проводятся мероприятия месячника безопасности воен�проводятся мероприятия месячника безопасности воен�проводятся мероприятия месячника безопасности воен�проводятся мероприятия месячника безопасности воен�
ной службы.ной службы.ной службы.ной службы.ной службы.

Работа по поддержанию правопо'
рядка и укреплению воинской дис'
циплины предполагает строгое со'
блюдение законов, уставную органи'
зацию службы, пунктуальное выпол'
нение распорядка дня и регламента
служебного времени, неустанную за'
боту о сохранении жизни и здоровья
военнослужащих.

Повышенное внимание будет уде'
лено вопросам адаптации молодого
пополнения к условиям военной
службы в первые месяцы её прохож'
дения, обучения основам личной бе'
зопасности. Актуальны вопросы пре'
дупреждения дорожно'транспорт'
ных происшествий, неуставных про'
явлений среди военнослужащих.

В период проведения месячника
планируются выступления офицеров
военной прокуратуры флота в раз'
личных воинских частях на темы:
«Правовые последствия преступле'
ний против жизни и здоровья сослу'
живцев и гражданских лиц», «Поря'
док проведения служебного разбира'

тельства при травмировании военнос'
лужащих», «Страхование жизни и
здоровья военнослужащих».

Запланированы юридические
консультации для военнослужащих
всех категорий, индивидуальные бе'
седы с лицами, склонными к наруше'
ниям воинской дисциплины, органи'
зован личный приём военнослужа'
щих и членов их семей по интересую'
щим их вопросам.

Полковник юстиции
А.КАМЫНИН, помощник

военного прокурора
Тихоокеанского флота

(по связям с общественностью).Новые горизонтыНовые горизонтыНовые горизонтыНовые горизонтыНовые горизонты

Согласно принятым поправкам в
Свободный порт войдут ещё два му'
ниципалитета ' Спасск'Дальний и
Ольгинский район. Таким образом, в
состав Свободного порта войдут 15
муниципалитетов.

Напомним, предложение предоста'
вить Владивостоку статус Свободного
порта с привлекательным, облегчён'
ным таможенным режимом было оз'
вучено Президентом России Владими'
ром Путиным в Послании Федераль'
ному Собранию в декабре 2014 года.

Комитет Госдумы по экономичес'
кой политике заключил, что законопро'
ект позволит создать благоприятные
условия для увеличения темпов соци'
ально'экономического развития При'
морского края и Дальнего Востока.

В Свободном порту будет действо'
вать особый правовой режим осуще'
ствления предпринимательской и ин'
вестиционной деятельности, а также
будут созданы лучшие условия веде'
ния бизнеса по отношению к анало'
гичным территориям, функциониру'
ющим в Азиатско'Тихоокеанском ре'
гионе.

В частности, для резидентов Сво'
бодного порта Владивосток предус'
мотрены преференции и льготы по
налогу на прибыль ' в первые пять лет
применяется пониженная ставка не
более пяти процентов, резиденты бу'
дут освобождены от уплаты налога на
имущество организаций и земельно'
го налога. Также для них будут пони'
жены совокупные отчисления во вне'
бюджетные фонды с 30 до 7,6 про'
цента.

Предусмотрены меры господдер'

ВЛАДИВОСТОКУ БЫТЬ СВОБОДНЫМ ПОРТОМ!
Законопроект о Свободном порте Владивосток принят в третьем чтении депутатами Госдумы

жки в сфере градостроительной дея'
тельности, лицензирования, осуще'
ствления государственного надзора
в области обеспечения качества и бе'
зопасности пищевых продуктов, в
сфере регулирования отношений в
области рыболовства и сохранения
водных биоресурсов, ветеринарного
надзора.

Упрощён визовый порядок въез'
да, пребывания и выезда из РФ для
иностранных граждан, порядок осу'
ществления трудовой деятельности
лиц, работающих у резидентов Сво'
бодного порта Владивосток, и приме'
нение таможенной процедуры сво'
бодной таможенной зоны на терри'
тории порта, которая, в частности,
позволит освобождать ввозимое обо'
рудование от уплаты импортной по'
шлины и НДС.

Максимальную выгоду получат

пищевая, рыбоперерабатывающая
промышленность, производство ма'
шин и оборудования, лесоперера'
ботка и строительство, туристическая
отрасль.

Новая экономическая зона «Сво'
бодный порт Владивосток» будет су'
ществовать не менее 70 лет. Досроч'
ное прекращение действия экономи'
ческой зоны потребует принятия спе'
циальных законодательных актов, и
это дополнительная гарантия соблю'
дения прав и законных интересов ин'
весторов.

По мнению губернатора края Вла'
димира Миклушевского, законопро'
ект о создании Свободного порта в
Приморье удалось сделать гибким и
легко администрируемым, а сам ре'
жим станет конкурентоспособным
уже существующим в АТР.

«Законопроект разрабатывался с

привлечением большого количества
экспертов, людей из бизнеса, в об'
щей сложности в обсуждении закона
приняли участие 750 человек. Я очень
благодарен нашим коллегам из Мин'
востокразвития, потому что к этому
вопросу мы, с одной стороны, подо'
шли творчески, с другой ' так широко
обсудили, и мне кажется, что законо'
проект получился неплохим. Мы по'
старались использовать лучшие прак'
тики стран ' «азиатских тигров», как
их называют. Поэтому я со сдержан'
ным оптимизмом буду говорить, но
думаю, что мы сможем быть конку'
рентоспособными», ' подчеркнул гла'
ва региона.

По оценке разработчиков, в ре'
зультате принятия и реализации за'
конопроектов о создании Свободно'
го порта валовый региональный про'
дукт Приморского края составит к
2021 году 1,106 триллиона рублей
(рост в 1,7 раза к 2015 году), к 2025
году ' 1,402 триллиона рублей (рост
в 2,2 раза к 2015 году), к 2034 году '
2,157 триллиона рублей (рост в 3,4
раза к 2015 году).

Прирост ВРП Приморского края
составит 470,1 миллиарда рублей к
2021 году, 766,2 миллиарда рублей '
к 2025 году, 1,521 триллиона рублей
' к 2034 году.

Количество созданных рабочих
мест достигнет 84,7 тысячи человек к
2021 году, 108 тысяч ' к 2025 году,
468,5 тысячи человек ' к 2034 году.

Прирост ВРП ДФО к 2025 году в
результате реализации проекта мо'
жет составить 1,97 триллиона рублей
' до 34 процентов.

 Елена  БУРМИСТРОВА.

«Аврора»
расправляет

крылья
С 8 июля 2015 года авиаком�

пания «Аврора» впервые при�
ступила к выполнению рейсов
из приморского районного
центра � посёлка Терней в от�
далённые северные сёла Тер�
нейского района Светлая и
Амгу на самолёте DHC�6, при�
обретённом администрацией
Приморья.

Как отметили в департаменте
промышленности и транспорта,
новые рейсы являются продлени'
ем уже существующего маршрута
из Владивостока до Тернея и вы'
полняются на одном воздушном
судне.

«Первый рейс по маршруту
Терней ' Светлая ' Терней состо'
ялся 8 июля. В дальнейшем он бу'
дет выполняться два раза в неде'
лю ' по понедельникам и средам.
Стоимость перевозки в одну сто'
рону составит от 943 рублей, вре'
мя в пути ' 1 час 05 минут. Полёты
из Тернея в Амгу будут запущены
10 июля и станут выполняться
один раз в неделю ' по пятницам.
Стоимость перевозки в одну сто'
рону составит от 501 рубля, время
в пути ' 35 минут», ' сообщили в
ведомстве.

Напомним, в настоящее время
на самолётах DHС'6 TwinOtter,
приобретённых администрацией
Приморья, авиакомпания «Авро'
ра» выполняет один межрегио'
нальный рейс из Приморского в
Хабаровский край, который сле'
дует по маршруту Владивосток '
Кавалерово ' Хабаровск (два раза
в неделю), и три внутрикраевых
рейса в Приморье: Владивосток '
Пластун ' Владивосток (дважды в
неделю), Владивосток ' Кавалеро'
во ' Владивосток (ежедневно) и
Владивосток ' Терней ' Владивос'
ток (четыре раза в неделю).

При поддержке администра'
ции региона в 2015 году продол'
жается освоение новых внутрикра'
евых маршрутов, что позволит
обеспечить рост объёмов социаль'
но значимых перевозок.

Так, только по итогам июня в
сравнении с маем количество пе'
ревезённых пассажиров на внут'
рикраевых линиях выросло на 21
процент и составило 1 439 чело'
век. Авиакомпания сегодня фор'
мирует расписание авиарейсов по
внутрикраевым, межрегиональ'
ным и международным авиалини'
ям таким образом, чтобы удалён'
ные районы Приморья стали дос'
тупнее для жителей Дальнего Во'
стока и туристов. Удобные стыков'
ки с рейсами во Владивосток, а
также со всеми рейсами группы
компаний «Аэрофлот» во Влади'
востоке и Хабаровске позволяют
пассажирам спланировать своё
путешествие как по России, так и
за рубеж.

Подробное расписание рейсов
можно найти на официальном
сайте компании.

Елена  БУРМИСТРОВА.

В Приморье начал работу вто�
рой состав студенческого экологи�
ческого отряда «Тигр». В рамках
проекта 25 молодых специалистов
из 6 высших учебных заведений
России займутся созданием
объектов инфраструктуры и благо�
устройством экологических троп в
Сихотэ�Алинском заповеднике.

Расширение географии участни'
ков ' главное нововведение экологи'
ческой вахты. В отряде «Тигр», поми'
мо «ветеранов» ' студентов Примор'
ской государственной сельскохозяй'

ственной академии, в этом году будут
работать представители Воронежско'
го государственного аграрного уни'
верситета, Санкт'Петербургской ака'
демии ветеринарной медицины, Мос'
ковской государственной академии
ветеринарной медицины и биотехно'
логии имени Скрябина и Новосибир'
ского государственного аграрного
университета.

«Мы хотим сделать природу чуть
более «удобной» для её созерцания
и свести к минимуму возможность
нанесения ей «ран» нерадивыми ту'
ристами», ' отметил директор Даль'
невосточного филиала центра
«Амурский тигр» Сергей Арамилев.

В течение двух летних месяцев сту'
дентам предстоит обустроить в запо'
веднике экологическую тропу «Озе'

ро Благодатное», которая с одной
стороны проходит вдоль одноимён'
ного озера, а с другой ' по живопис'
ному побережью Японского моря. В
самом сердце ареала амурского тиг'
ра студенты благоустроят новую тро'
пу, отремонтируют смотровые выш'
ки, расставят указатели. Все работы
будут проходить под присмотром
опытных бригадиров.

Территория Сихотэ'Алинского за'
поведника выбрана не случайно '
именно здесь максимально сохрани'
лись естественные места обитания
амурского тигра. История этой особо
охраняемой природной территории
всегда была тесно связана с историей
охраны редкой кошки. Так, в конце
40'х годов прошлого века именно
здесь обитала последняя группировка

амурского тигра, благодаря которой
удалось сохранить подвид и увеличить
его численность в дальнейшем.

Отметим, Сихотэ'Алинский госу'
дарственный природный биосфер'
ный заповедник расположен на тер'
ритории трёх районов Приморского
края: Тернейского, Красноармейс'
кого и Дальнегорского. Здесь сохра'
нён уникальный природный комп'
лекс, включающий большинство ви'
дов животных и растений Дальнего
Востока России. В связи с этим в
1979 году на форуме ЮНЕСКО за'
поведнику был присвоен статус био'
сферного, а в 2001 году заповедник
был включён в список территорий
Всемирного природного наследия
ЮНЕСКО.

По материалам
АНО «Центр «Амурский тигр»

и ФГБУ «Сихотэ�Алинский
государственный природный

биосферный заповедник
имени К.Г.Абрамова».

Природа и мыПрирода и мыПрирода и мыПрирода и мыПрирода и мы

На встречу с тигром
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ГАЗЕТА  КРАСНОЗНАМЁННОГО  ТИХООКЕАНСКОГО  ФЛОТА  РОССИИ

Новости культурыНовости культурыНовости культурыНовости культурыНовости культуры

Гастроли организованы по ини'
циативе Минвостокразвития России
при поддержке Минкультуры Рос'
сии и администрации Приморского
края.

В мероприятии приняли участие
министр по развитию Дальнего Вос'
тока Александр Галушка, министр
культуры Владимир Мединский, ми'
нистр природных ресурсов Сергей
Донской, вице'губернатор Приморс'
кого края Евгений Вишняков.

Действие спектакля «Крейсера»
по одноимённому роману Валентина
Пикуля разворачивается во время
Русско'японской войны 1904'1905
годов. События той эпохи показаны
зрителю от лица непосредственных
участников боевых действий ' моря'
ков Владивостокского отряда крейсе'
ров. Отдельное место в спектакле за'
нимает Владивосток, который ожива'
ет перед зрителем на старых архи'
вных фотографиях и в исторических
реалиях эпохи.

Обратившись к публике, глава
Минвостокразвития отметил, что
«Крейсера» возвращают зрителя в
сложный исторический период, зас'
тавляя пережить события 110'летней
давности и «до боли почувствовать
трагизм этого времени».

«Я рад, что московские зрители
также смогли увидеть это произведе'
ние о героях России, русских офице'
рах, которые всегда стояли и стоят на
страже рубежей нашей Родины», '
подчеркнул Александр Галушка.

Напомним, спектакль, премьера
которого во Владивостоке состоя'
лась 13 декабря 2014 года, собрал в
столице Приморья более десяти ан'

СТОЛИЧНЫЙ УСПЕХ СПЕКТАКЛЯ «КРЕЙСЕРА»
В Москве в Центральном академическом театре Российской армии с успехом прошёл

спектакль «Крейсера» в рамках гастролей Приморского академического театра имени М.Горького

шлагов и впервые был показан на га'
стролях.

Спектакль по знаменитому рома'
ну Валентина Пикуля, посвящённый
теме мужества русских моряков и
офицеров, героизма российского
народа, в постановке Приморского
академического краевого драмати'
ческого театра имени М.Горького был
инициирован лично Александром
Галушкой.

Кроме того, высшей награды ми'
нистерства ' медали за развитие
Дальнего Востока был удостоен на'
родный артист России художествен'

ный руководитель театра имени
М.Горького Ефим Звеняцкий.

Отметим, премьерные показы
спектакля «Крейсера» в театре имени
Горького посетили 1730 человек. Все
билеты были раскуплены за полтора
месяца до начала премьеры.

Напомним, в преддверии 70'летия
Великой Победы проект «Крейсера»
в Приморье стал одним из самых мас'
штабных культурных и исторических
проектов 2014 года. Помимо главной
премьеры года театра имени М.Горь'
кого ' спектакля «Крейсера», в рам'
ках проекта жители края приняли уча'

стие в серии творческих встреч с ис'
ториками, литературоведами, веду'
щими актёрами, занятыми в спектак'
ле «Крейсера».

Также для гостей и жителей При'
морья была организована выставка
в Военно'историческом музее ТОФ,
посвящённая созданию подводного
флота России и его участию в сра'
жениях Русско'японской войны. Со'
стоялся концерт Ансамбля песни и
пляски Краснознамённого Тихооке'
анского флота с программой попу'
лярных военно'патриотических пе'
сен и маршей.

Кульминацией памятных меропри'
ятий в рамках проекта «Крейсера» ста'
ло благоустройство захоронений мо'
ряков'тихоокеанцев на Морском
кладбище и торжественное возложе'
ние венков к памятнику морякам'ти'
хоокеанцам во Владивостоке.

Справка.
«Крейсера» ' исторический роман

Валентина Пикуля. Время событий
произведения ' Русско'японская вой'
на 27 января (9 февраля) 1904 г. ' 23
августа (5 сентября) 1905 г., а также
несколько лет до и после войны.

Место действия ' Владивосток,
показаны события в Порт'Артуре, ча'
стично в самой Японии.

За роман «Крейсера» писатель
удостоился Государственной премии
РСФСР имени М.Горького и несколь'
ких других премий. Кроме того, за
этот роман Валентин Пикуль получил
«Золотой кортик» от главнокоманду'
ющего Военно'Морским Флотом ад'
мирала В.Чернавина.

Руслан  КО.

Владивостока. Таким образом был
дан старт новому фестивалю и новой
традиции.

На верхней площадке Спортивной
набережной непременно останавли'
вались все, кто после праздничного
шествия направлялся на прогулку к
морю. Шли взрослые с детьми, мо'
лодые пары, шли семьями и пооди'
ночке. Взор каждого притягивали пё'
стрые шатры, под тенью которых
разместились многочисленные яркие
экспозиции. Каждая из представлен'
ных выставок ' отдельная мастерская,
отличная от других техника, своя те'
матика. Здесь уже с раннего утра
было многолюдно. Работали мастер'
классы по декоративно'прикладному
творчеству, этночайная с самоваром
и сбитнем, художественная мастерс'
кая «Детский аквагрим» и многое
другое.

Владивостокцы и гости города не
только любовались приморскими су'
венирами, но и уносили с собой по'
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Фестиваль проводился по иници'
ативе автономной некоммерческой
организации «Дальневосточный
центр развития гражданских инициа'
тив и социального партнёрства» при
поддержке управления культуры ад'
министрации Владивостока. Участ'
никами благотворительного фестива'
ля стали 11 некоммерческих обще'

ственных организаций, которые ак'
тивно поддержали эту идею.

Основная задача мероприятия '
предоставить горожанам возмож'
ность побольше узнать о благотвори'
тельной деятельности социально
ориентированных некоммерческих
организаций, адресах помощи, про'
явить благотворительную добро'
вольческую инициативу. Во время
торжественного открытия фестиваля
«Добрый Владик» прошла церемо'
ния передачи символического ключа
от «доброго города» администрации

нравившиеся, жертвовали на благо'
творительные цели денежные сред'
ства. Собранные деньги пойдут на
помощь нуждающимся детям.

До позднего вечера не убывал по'
ток желающих приобщиться к благо'
творительной акции, поделиться час'
тичкой тепла своего сердца, поддер'
жать новое доброе дело, которое в
нашем городе разворачивается актив'
но и широко.

Выставка была лишь частью бла'
готворительного фестиваля, в рамках
которого прошёл также праздничный
концерт, собравший сотни зрителей.
На сцену открытого амфитеатра выш'
ли воспитанники КГОУ «Детский дом
п. Новошахтинский» из детской во'
кальной группы «Новая волна», вос'
питанники КГОУ «Детский дом
с. Вольно'Надеждинское» из танце'
вального ансамбля «Андеграунд»,
участники вокального ансамбля «На'
дежда» и многие другие.

Татьяна  ТКАЧЕНКО.
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